



Haftpflichtkasse fördert Zukunft für Finanzberatung

Kronach/Roßdorf, 22.11.2022 – Der Interessenverein Zukunft für Finanzberatung begrüßt Die Haftpflichtkasse VVaG als neues offizielles Fördermitglied. Das Versicherungsunternehmen weitet damit seine Unterstützung für den Verein aus.

Der Verein Zukunft für Finanzberatung e. V. (ZFF e.V.) versteht sich als Sprachrohr, Diskussionsforum und Förderer der Finanz-, Versicherungs- und Vorsorgeberatung. Der 2018 gegründete Verein vereint nicht nur Mitglieder des Berufsstandes, sondern auch Verbände, Produktgeber und Dienstleister der Branche unter einem Dach. Die Haftpflichtkasse hat den Verein mit seinem Netzwerk bereits in der Vergangenheit punktuell unterstützt. Jetzt hat sich das Unternehmen entschieden zum 01.01.2023 offizielles Fördermitglied zu werden, um die Brancheninitiative weiter zu stärken und zu fördern. Die Haftpflichtkasse steht als Verein auf Gegenseitigkeit seit über 120 Jahren für Stabilität, Service und innovative Produkte und ist seit jeher fest mit der Finanzberatungsbranche verbunden. Dazu Roland Roider, Vorstandsvorsitzender bei Die Haftpflichtkasse VVaG: „Wir sind davon überzeugt, dass der persönliche Vertrieb von Mensch zu Mensch auch in Zeiten der Digitalisierung weiterhin eine zentrale Rolle spielen wird. Gute Finanzberatung ist und bleibt Vertrauenssache und die Kunden wünschen sich verantwortungsvoll tätige Berater an ihrer Seite. Verantwortung zu übernehmen gehört zur DNA der Haftpflichtkasse. Deshalb unterstützen wir gerne den Interessensverein dabei, die Zukunft der Finanzberatung weiter zu fördern.“ Christian Schwalb, erster Vorsitzender des Vereins Zukunft für Finanzberatung über die neue Mitgliedschaft und das weitere Engagement der Haftpflichtkasse: „Wir freuen uns sehr, dass die Haftpflichtkasse ab sofort zu unserem offiziellen Fördererkreis zählt. Der Traditionsversicherer aus Roßdorf beweist seit 1898 mit seiner über 120-jährigen Erfahrung, was Zuverlässigkeit bedeutet. Wir freuen uns auf die nun offizielle Partnerschaft und den damit verbundenen Vertrauensbeweis in die Arbeit unseres Vereins.“

ZUKUNFT FÜR
FINANZBERATUNG



Über ZUKUNFT FÜR FINANZBERATUNG e.V.

Der Verein ZUKUNFT FÜR FINANZBERATUNG e. V. wurde am 25. Oktober 2018 im Rahmen der DKM in Dortmund von Branchenverbänden, Marktteilnehmern und Dienstleistern der Branche gegründet. Ziel des gemeinsamen Vereins ist die Förderung und Verbesserung des Ansehens der Finanz-, Versicherungs- und Vorsorgeberatung in Deutschland. Inzwischen sind viele Unternehmen als Förderer und Unterstützer beigetreten, welche die Ziele des Vereins unterstützen.

Pressekontakt:

ZUKUNFT FÜR FINANZBERATUNG e.V.

Christian Schwalb

Kronachallee 8

96317 Kronach

Tel.: 0800 – 38 66 546

info@zukunfftuerfinanzberatung.de

www.zukunfftuerfinanzberatung.de

.....
Die Haftpflichtkasse VVaG

Daniel Ruths M.A.

Unternehmenskommunikation | Pressesprecher

Darmstädter Str. 103

64380 Roßdorf

Tel.: 06154/601-1285 | Fax: 06154/601-2285